
• park and ride Parkplatz 
Herr Berges erkundigt sich nach den Problemen, die im Zusammenhang mit der 
Errichtung des park and ride Parkplatzes am Bahnhof entstanden sind. Herr 
Hombitzer erläutert kurz den Sachstand und äußert die Hoffnung, dass der Ober-
bergische Kreis wegen der strukturellen Bedeutung für die Region den Eigenan-
teil der Gemeinde Marienheide übernimmt. 

 
• Parken Klosterstraße 

Herr Türkmen spricht das Problem der Parkzonen in der Klosterstraße, gegen-
über den Hochhäusern, an. Er befürchtet nach der Anordnung des Halteverbots 
Parkprobleme für die Anlieger. Verwaltungsseitig wird dargelegt, dass gemäß der 
Landesbauordnung die Hauseigentümer vorrangig Stellplätze für ihre Wohnun-
gen vorzuhalten haben. Dennoch werde es einen Verdrängungseffekt geben und  
möglicherweise an anderer Stelle Probleme entstehen. 

 
 
 
 
 
Die öffentliche Sitzung wird beendet, die Presse verlässt den Raum. Danach wird die 
nichtöffentliche Sitzung wieder aufgerufen. 
 
 


